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Danke Madame, aber ich wurde bevollmächtigt für Noeresund und Narapul zu sprechen.
Allerdings ist Noeresunds Interesse an dieser Konferenz eher, sagen wir, geringer Natur, und
wir sind nicht gewillt, uns die AIC und ihr überdimensioniertes Regelwerk durch die Hintertüre
einführen zu lassen.
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